

衆議院選10月15日公示、27日投票の可能性高まる

裏金政治を一掃し、消費税引き下げインボイス廃止を！

春日井民商だより

春日井市ことぶき町一八三
☎八一一一四八二一
FAX 八一一九七五六



解散・総選挙で十月二十七日(日)投票か？

新聞報道等によると自民党の新総裁に選ばれた石破茂氏が、衆議院を解散し総選挙に踏み切ると言われています。日程的には十月十五日(火)公示、二七日投票と言われています。

行き詰まり政権を投げ出した岸田首相

今回の総裁選挙はもともと国民生活を無視して軍拡をすすめる、裏金問題にも真摯に取り組むことなく、国民の支持を失った岸田首相が政権を投げ出したことが始まりです。マスコミがこぞって「盛り上げ」を狙いましたが、裏金問題や物価高騰などの国民生活の問題はスルーして国民不在の権力闘争に終始しました。

今回、自民党総裁に選ばれ、次期首相となる石破氏は「自衛隊の能力強化により、日米同盟の実効性を高める努力を加速します」「憲法解釈を見直し、アジア太平洋地域における集団安全保障体制の創設をめざします」と政策で述べているように日本を戦争のできる国に向かわせようとする考えの持ち主であります。

今回の解散も従前は、解散に慎重な姿勢を示していましたが、総裁に選ばれるやいなや「内閣支持率が高いうちに総選挙をした方が、我が党の議席もたくさん得られるし、同志の方々の議席も確保できる。与党総裁として、それも考えないといけない」と党利党略の姿勢を丸出しにしています。

裏金問題の幕引き許さず

国民本位の政治取り戻す選挙に

今回の選挙では、自民党の金権・裏金政治に厳しい審判を下す絶好のチャンスです。物価高騰に苦しむ国民生活を国としてどう支

えるのか、インボイスで大きな税負担を強いられる中小業者の営業をどう守っていくのかが問われる選挙でもあります。悪政を終わらせるために声を上げ投票で意思を示しましょう。

第69回日本母親大会に参加しました

9月28日(土)和歌山県民文化会館で全体会、29日(日)和歌山城ホールほか3会場で分科会があり、参加者は11,500人(オンライン参加2500人含む)愛知からは10人の参加です。

能登半島地震被災地支援文化行事、全員のエール交換

今日の運動・全国のたたかい・ほか全国の仲間との交流で「元氣と活力と笑顔を」沢山いただきました。

西支部 福原満江



民商まつり 成功のため ビンゴ大会の 賞品、チャリティーコーナー、こどもコーナーへの品物の提供をお願いします

共済会バスツアー

とき 10月27日(日) 朝8時半 勝川駅発
 一色さかな広場→三水亭はなれ(うなぎの昼食)
 →松鶴園・抹茶工場→蒲郡オレンジパーク・みかん狩り(お土産付き)
 →16時半頃帰着予定(うなぎが苦手な方はえびちらしに変更できます)
 定員40名(共済加入者に限る、まだ空きがあります)
 参加費用 6,000円
 定員になり次第募集を締め切ります。参加希望の方は、各支部役員または、事務所までご連絡下さい。



今年の班長研修会は

日帰りで開催します
 十月十三日(日)午後2時から
 グリーンパレス春日井

①全商連第56回定期総会について
 服部愛商連会長

②吉田豊県学習協会長の講演
 学習会の後は、参加者の懇親会も行います。
 (午後7時終了予定)

参加希望の方は、各支部の役員、事務局までご連絡ください。(参加費500円・支部の補助あり)
 1人でも多くの参加をお待ちしています。